
                    令和 7 年 5 月 13 日  

                  広報副委員⾧ 石田廣次  

      令和７年度 第１回 同好会代表者会議報告書 

     

日 時：令和 7 年５月 10 日(土)  13:15 ～ 14:20      

場 所：天神山福祉会館 第 2 集会室       

出席者：早川，犬飼, 松岡，中村，神谷，石田，古田(勝)，古田(美)，西岡, 森川  

写真;犬飼,  グラウンドゴルフ; 細川,  おもちゃ病院; 岩尾,  写経; 森， 健康; 角田 

出かけて観る会; 馬場,  金鯱旅行; 細川 （役員 10 名と 7 同好会代表者 6 名） （敬称略） 

議 事：１.早川会⾧挨拶       

同好会代表者会議に出席いただきありがとうございます。日頃の同好会運営に感謝し我々もバック 

アップするので忌憚のない意見をお聞かせください。今年度 38 期生は 9 名の入会。39 期生は 39 名 

と大勢で、入会案内と共に同好会への入会アピールを含めて勧誘に努めていきたい。 

２.西こじょう会各同好会の方針等について 

 同好会活動内容一覧にある会員数等の変更、活動目標、活動支援金の用途等を代表者が報告した。 

・写真：会員数 19 名(男 11,女 8）基本的には例年通りの活動で、西こじょう会員以外も含まれて 

いる。支援金はプロジェクターの借用料に充当している。入会金・年会費はなく必要に 

応じて徴収している。 

 ・グラウンドゴルフ：会員数 22 名(男 13,女 9）活動の定例会は平均 15 名程で推移している。会員の 

高齢化もあり特別大会の開催が困難となっている。皆勤賞やハンデ―賞を設けて参加率の 

向上に努めている。花見会や場所を変えて実施するなどマンネリ化の防止を行っている。 

・おもちゃ病院：会員数 9 名(男 7,女 2）会員数をどう増やすかが問題である。30 代の一人の女性 

    が興味を持ってくれており期待している。支援金は会員のボランティア保険に充てる。 

 ・写経：会員数 21 名(男 2,女 19）会員は昨年より増えた。支援金はコピー代と興正寺の納経時の 

手土産代としている。天神山会館で 9 月に展示依頼があり会員に出品をお願いする。 

・健康：会員数 15 名(男 2,女 13）4 月から角田代表になり会を継続している。本年度の年会費は 

2000 円とした。皆さんの入会を待っています。 

・出かけて観る会：会員数 4 名(男 2,女 2）会の目標は無料の所に出向くことで 50 数回実施し無料 

所が数えるほどになりました。県外へも出かけたいが交通費等の経費もかかり時間も⾧く 

なる。下見代も必要であるがボランティア精神で出している。支援金は少量の案内用紙代 

と下見経費としている。西こじょう会員が少ないので参加をお願いしたい。 

・金鯱旅行：会員数 20 名(男 9,女 11）高齢化で退会者が出ている。先日会議を行い計画と運営 

方針を話し合い、企画毎に幹事を決めて実施することにした。会の運営は 20 名程度が 

限度であり参加日数の少ない会員は退会を願う場合も出て来た。新入会員の受け入れの 

必要性も理解するし、会員数が増えれば第 2 金鯱旅行があっても良いと思う。 

３.要望・意見・その他       

・この重要な会議に代表者が出られない場合は代理を出すように案内してほしい。 

・金鯱旅行で入会人数制限を設けるのはおかしいと思う。企画毎に先着順で人数制限とすることも 

できるのでは? この会は 20 人以上では楽しさが無くなる気がする。どんな運営が良いのかは判ら 

ないが新入会員も入会できるような会を検討願いたい。( 副代表 神谷佳弘さんを登録願う。) 

・同好会活動内容一覧は修正を行い、HP や６月の 39 期生地域ミーティングにも活用する。 

・カラオケ同好会は鯱城会全体での動きもあり、再開を目指し休部中→「再開準備中」に変更。 

・同好会も西こじょう会 HP に活動内容や募集記事を載せて活用していただきたい。 

・同好会目的で入会する方もあり、役員は同好会をアピールするので協力を願いたい。  以上  


